

Die EG-Frage aus Künstler-Sicht

Kurt Laubscher hat wieder ein Bild zu einem aktuellen Thema gemalt



Kurt Laubscher steht der EG skeptisch oder sogar ablehnend gegenüber, vor allem dem EG-Zentralismus. Aus diesem Grund hat er ein Bild gemalt, das sich in die Reihe seiner «Inspirationen der Gegenwart» einreicht. Das Bild wird am 30. April in den Räumen der BP Switzerland ausgestellt, wo «Der Traum vom Grosseuropa» unter Wirtschaftsfachleuten zweifellos zu Diskussionen Anlass geben wird.

Liechtensteiner Volksblatt

Dienstag, 7. April 1992 -